
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0456/2010 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend Nutzung 

der Turnhalle der Peter-Härtling-Schule (CDU) 

 

 

Werden die Finther Vereine auch weiterhin uneingeschränkt die Schulturnhallen benutzen kön-

nen? 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Nach Angaben der Grundschule Finthen (Peter Härtling Schule) wird es im kommenden Schuljahr 

voraussichtlich zu keinen Beeinträchtigungen bei der Nutzung der Sporthalle kommen. Mit Beginn 

des Schuljahres 2010/2011 wird zunächst nur die 1. Klasse zur Ganztagsschule und diese wird in 

der Lambertstraße unterrichtet. Für den Sportunterricht wird die dortige Aula genutzt.  

Im darauffolgenden Schuljahr wird es allerdings zwei Jahrgänge geben, die Ganztagsunterricht 

haben. Dann könnte es zu Engpässen bei der Nutzung kommen. Es bleibt dabei abzuwarten, wel-

chen Anteil der ausgeweitete Unterricht im Sportbereich haben wird. Wegen des generellen Vor-

ranges der Schulnutzung vor der Vereinsnutzung müssen die Finther Sportvereine unter Umstän-

den mit Einschränkungen rechnen. Die Sportverwaltung schlägt daher vor, gemeinsam mit der 

Schule, der Schulverwaltung und den betroffenen Finther Sportvereinen in Kontakt zu treten, um 

baldmöglichst eine Belegungsplanung für das kommenden Schuljahr zu erörtern und gegebenen-

falls auch Kooperationsmodelle "Schule und Verein" zu bilden.  

 
 
Mainz, 25.03. 2010 
 
 
 
 
Gez.: Günter Beck 
(Bürgermeister) 

 

 

 

 


